Antrag Nr. 08-O-16-0085 CDU-Fraktion

Betreff:

Umsetzung des Zeichens 274 in der Wilfried-Ries-Straße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob das Zeichen "274 - Zulässige Höchstgeschwindigkeit (40 km/h)" an der Wilfried-Ries-Straße, aus Richtung Eishausweiher kommend, etwa 30 m weiter in Richtung Eishausweiher versetzt werden kann.

<u>Begründung:</u> Derzeit steht das o. g. Verkehrszeichen direkt hinter der Einmündung des Sonnenweges in der Wilfried-Ries-Straße. An dieser Stelle wird die Wilfried-Ries-Straße von zahlreichen Fußgängern u. a. von Besuchern der Fasanerie überquert. Es wäre sehr hilfreich und würde die Überquerung der stark befahrenen Wilfried-Ries-Straße sicherer machen, wenn die Autofahrer schon 30 m vorher das Tempo auf 40 km/h reduzieren müssten.

Wiesbaden, 24.11.2008